
4 Pièces

110 m²

Réf. 2214965

4 590 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Croisette  :  Dans  une  luxueuse  résidence  face  au  palais  des

festivals, en étage élevé avec vue mer, magnifique 4 pièces de 110 m²

avec  terrasse  et  balcon  en  exposition  Sud-Est.Ce  magnifique

appartement,  totalement  rénové,  se  compose  d'un  hall  d'entrée,  d'un

double  séjour  offrant  un  accès  sur  la  terrasse  par  plusieurs  baies

vitrées, d'une cuisine américaines, d'une chambre de maître avec, salle

de bains et dressing, de deux chambres en-suite avec une salle de bain

et  une  salle  de  douche.Résidence  prestigieuse  et  sécurisé  de  la

Croisette avec Gardien, face au Palais des Festivals.Deux ...

Cannes  Croisette  :  In  a  luxurious  residence  in  front  of  the  Palais  des  Festivals,  in

high floor with a beautiful sea view, 4 rooms of 110 sqm with terrasse and balcony

in  southeast  exposure.This  magnificent  apartment,  completely  renovated,  is

composed  of  an  entrance  hall,  a  double  living  room  offering  an  access  to  the

terrace  by  several  windows,  an  American  kitchen,  a  master  bedroom  with  a

bathroom  and  a  dressing-room,  two  en-suit  bedrooms  with  a  bathroom  and  a

shower room.Information on the risks to which this property is exposed is available

on the Géorisques website: ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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